

Fecha 03.10.2010	Sección D.F.	Página 1
----------------------------	------------------------	--------------------

Edil cancela obra subterránea

Juan José Arreola Corresponsal

QUERÉTARO. El gobierno municipal de Querétaro dio marcha atrás a su intención de construir un estacionamiento debajo del Jardín Guerrero, con lo que hubiera modificado dicho espacio recreativo en el centro histórico de la ciudad.

El alcalde Francisco Domínguez Servién confirmó la decisión de su administración de desistirse de realizar esta obra que fue propuesta por el Instituto Municipal de Planeación (Implan), presidido por Arturo Maximiliano García Pérez.

A inicios de agosto, el director de dicho instituto hizo público el proyecto de construir un estacionamiento subterráneo que tendría capacidad para 350 vehículos y en el que realizarían una inversión por 85 millones de pesos.

La propuesta generó que organizaciones como el Colegio de Ingenieros de Querétaro y Ecologistas de Juriquilla, AC, se manifestaran en contra.

Con la consigna "Rescatemos el Jardín Guerrero ¡que no lo destruyan!", los ecologistas confirmaron su rechazo al proyecto, que calificaron de "atrocidad", y exigieron al gobierno municipal "la protección de este parque, que nos ha brindado sus servicios ambientales y de esparcimiento por tantos años".

El alcalde queretano informó que el estacionamiento habrá de construirse en un predio particular, propiedad del papá de su esposa, Karina Castro, que se ubica sobre la calle de Allende, a unos 500 metros del Jardín Guerrero.

"No va a ir ese estacionamiento del Jar-

dín Guerrero, encontramos una posibilidad con un privado que quiere construir un estacionamiento de 200 o 300 cajones y con esto quita la presión al municipio", dijo Francisco Domínguez.

Aceptó que el proyecto se topó con todo tipo de trabas administrativas, de urbanización y sociales, por lo que la opción de que se construya en un terreno de un particular y sea inversión igualmente privada, es una buena alternativa de solución.

De acuerdo con el Implan, el centro histórico de Querétaro se ha saturado de vehículos. Diariamente se estacionan unos 6 mil 783 en este sector de la ciudad.



REVÉS. La alcaldía de Querétaro pretendía construir un estacionamiento debajo del Jardín Guerrero

